

Hartberg, 9. September 2021

*Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler der Oberstufe,*

nach einem für Sie und euch hoffentlich erholsamen und schönen Sommer beginnt am kommenden Montag, dem 13. September 2021, das neue Schuljahr. Leider ist die Corona-Pandemie noch nicht vorbei und so müssen wir auch heuer wieder mit besonderen Maßnahmen starten.

In den ersten drei Schulwochen gibt es eine „Sicherheitsphase“ mit folgenden Eckpunkten:

- Während der Sicherheitsphase wird nicht zwischen geimpften, genesenen oder getesteten Schüler/n/innen unterschieden. Die Regelungen betreffen in dieser Phase alle gleich.
- Außerhalb der Unterrichtsräume ist ein MNS verpflichtend zu tragen.
- Für Schüler/innen drei Testungen pro Woche in der Schule (davon zwei Antigen-„Nasenbohrertests“ sowie ein PCR-„Spucktest“). Die Teilnahme an diesen Testungen ist Voraussetzung für die Teilnahme am Unterricht. Oberstufenschüler/innen dürfen selbst darüber entscheiden.
- Auch Lehrkräfte und Verwaltungspersonal werden drei Mal pro Woche getestet.
- Weiters werden Impfangebote direkt an der Schule sowie Raumluftreiniger – dort wo Luftaustausch über Fenster nicht möglich ist – vorbereitet.

Nach dieser Sicherheitsphase tritt ein Drei-Stufen-Plan in Kraft, wobei je nach Infektionslage unterschiedliche Maßnahmen ergriffen werden. Details zu allen Bestimmungen (4-Punkte Plan zur sicheren Schule) finden Sie unter www.bmbwf.gv.at/sichereschule.

Mit den besten Wünschen für ein erfolgreiches, gesundes Schuljahr verbleibe ich
mit freundlichen Grüßen

Dir. Mag. Reinhard Pöllabauer

Beilagen: Termine für den Schulstart, Elternbrief BM Faßmann